

LIEN VERS CHANGE.ORG : <https://chng.it/nchBHKqSNF>



### ORTHOPROTHÉSISTES EN DANGER

Aidez-nous à poursuivre notre mission auprès de vous,  
de vos médecins prescripteurs et des professionnels de la rééducation

Maladies cardiovasculaires, paralysie cérébrale, cancers, malformations congénitales, amputations, diabète, arthrose... **Vous êtes plus de 850 000 à faire appel à nous.**

Prothèses et orthèses de membre inférieur ou supérieur, corsets de traitement ou d'immobilisation, corsets-sièges, orthèses de maintien en position verticale ou horizontale... : concevoir et fabriquer des appareillages orthopédiques sur mesure répondant à vos besoins et projets de vie sont notre cœur de métier.

Maillons essentiels dans votre parcours de santé et de vie, nous sommes les seuls professionnels de santé habilités à vous délivrer ces appareillages orthopédiques sur mesure mais également à les réparer et à les renouveler.

Afin de répondre à vos besoins de soins, nous sommes organisés pour être présents sur tout le territoire :

- Prise en charge dans nos cabinets privés ;
- Intervention au sein des équipes pluridisciplinaires en milieu hospitalier ;
- Intervention dans les centres de rééducation fonctionnelle, les instituts médicaux éducatifs, les maisons d'accueil spécialisé, les EHPAD...

**Votre dignité, votre autonomie et votre intégration professionnelle, sociale ou éducative sont notre raison d'être.**

### NOTRE PROFESSION DE SANTÉ EST SOUS HAUTE TENSION

Alors que nos appareillages orthopédiques sont de plus en plus confortables et technologiquement élaborés, régulièrement mis en lumière à l'approche des Jeux Paralympiques de Paris 2024, notre **profession de santé est en danger car doublement impactée par l'inflation qui sévit depuis 2022 et par le gel des tarifs en orthoprothèse, bloqués par les pouvoirs publics depuis... 2017 !**

Concrètement, vos orthoprothésiste subissent de plein fouet :

- L'augmentation des tarifs des composants prothétiques et orthétiques ;
- La flambée des prix des matières premières (plastique, carbone, silicone...);
- L'augmentation des charges (loyers) ainsi que de l'énergie ;
- La hausse des prix du carburant qui vient impacter fortement nos très nombreux déplacements vers vos lieux de vie.

De surcroît, les essais de pieds ou de genoux ne sont pas tarifés. C'est le cas également des nombreux déplacements que nous effectuons vers vous. Certains appareillages orthopédiques que nous vous délivrons sont vendus à perte. C'est le cas notamment des supports roulants sur lesquels sont positionnés des corsets-sièges.

Il nous tient à cœur de maintenir la qualité des soins et l'efficacité de votre prise en charge mais cette situation critique sans précédent montre déjà des effets sur le terrain : regroupements ou fermetures de cabinets, spécialisation sur certains types d'appareillages...

À inflation égale et si les tarifs de nos prestations restent gelés, nombre de structures seront déficitaires d'ici fin 2024.

À chaque fois qu'un orthoprothésiste met la clef sous la porte, c'est une perte de chance importante pour vous, nos 850 000 patients en situation de handicap ou en perte d'autonomie.

Pour que nous puissions maintenir notre activité de soins auprès de vous, nous n'avons pas d'autre choix que d'obtenir des pouvoirs publics de revaloriser à minima de 10% les tarifs réglementés en orthoprothèse, bloqués depuis 2017.

C'est le minimum requis pour assurer l'avenir de la profession et pérenniser l'efficacité du suivi de nos patients.

**PATIENTS, PRESCRIPTEURS, PROFESSIONNELS DE LA RÉÉDUCATION, AIDANTS, CITOYENS ENGAGÉS EN FAVEUR D'UNE SOCIÉTÉ INCLUSIVE, MOBILISONS-NOUS ENSEMBLE !**

Soutenez-nous en signant cette pétition pour :

- ✓ Que notre profession de santé ait un avenir
- ✓ Que vous n'ayez pas de suppléments à payer demain
- ✓ Que votre orthoprothésiste reste proche de chez vous
- ✓ Que le meilleur des appareillages vous soit proposé
- ✓ Que votre orthoprothésiste continue à travailler auprès des médecins prescripteurs au sein d'équipes pluridisciplinaires de qualité

Il s'agit d'un véritable enjeu de santé publique : nous appelons les membres du gouvernement à nous inclure dans leurs priorités.

Nous ignorer, c'est ignorer nos 850 000 patients en situations de handicap ou en perte d'autonomie.

N'attendez pas pour faire entendre votre voix !

-----

**À propos de l'UFOP :**

Créée en 1988, l'UFOP est l'organisation professionnelle représentative du grand appareillage orthopédique externe sur mesure. Elle regroupe 90 % des professionnels de l'orthoprothèse exerçant dans plus de 230 sites en France métropolitaine et dans les territoires et départements d'outre-mer.

Pour en savoir plus : <https://www.linkedin.com/company/union-française-des-orthoprothésistes>